

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12 811

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Miércoles 17 de Mayo de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 17 (2 m.)

Las Cortes

Senado

Preside Sanchez Toca.

Izquierdo pide que conste el acta el sentimiento de la Cámara por la muerte del teniente coronel González Tablas.

Marina solicita se enaltezca la memoria del malogrado jefe de los regulares de Ceuta.

Se asocia Olaguer y se acuerda conste en acta el sentimiento del Senado.

Orden del día: Ordenación ferroviaria.

Silvela, Azpeitia y Azqueta apoyan enmiendas.

Se desechan otras a la base segunda.

A propuesta de Santa María, acuérdate conste en acta el sentimiento por cuantos sucumbieron en Africa.

Se levanta la sesión.

Congreso

Preside Bugallal.

Prieto encarece que tenga seriedad el Gobierno ante el conflicto metalúrgico de Vizcaya y minero de Asturias.

Solano ensalza la memoria de González Tablas.

Fanjul se adhiere. Lamenta que el pueblo de Navarra no reclamara el cadáver.

Sanchez Guerra proclama el duelo unánime de la nación. Ensalza el heroísmo de las tropas que enaltecen la patria.

Besteiro protesta de que las virtudes militares se pongan encima de las virtudes ciudadanas. Dice que no se suma al homenaje para evitar que este sirva de pedestal para glorificar la campaña de Marruecos.

Sanchez Guerra en párrafos vibrantes ensalza el heroísmo de todo el ejército, recordando las páginas de gloria de los batallones de Chiclana y la Corona y los escuadrones de Alcántara. Ofrece apoyar la iniciativa del Parlamento para rendir homenaje a la memoria de González Tablas.

Cierva se adhiere, haciendo resaltar que González Tablas volvió a Marruecos convaleciente, alentado por el patriotismo.

Se acuerda conste en acta el sentimiento del Congreso.

Orden del día: Reforma tributaria.

Se admiten varias enmiendas de Solano.

Apoyan otras Solano, Picó, Villanueva, Benitez de Lugo, Romeo, Muñoz, Barrio y otros.

Se levanta la sesión.

Notas políticas

Un atentado

A las 8 de la noche, dos individuos llamaron a Prieto a la sala de visitas del Congreso.

Prieto acudió, encontrándose con el presidente y el secretario del ramo de aguas de Barcelona, que lo requirieron para que rectificara los ataques que les dirigió en el Congreso.

Negóse el diputado socialista, discutieron y los sindicalistas se avalanzaron sobre Prieto.

Varios testigos los separaron. Prieto resultó con un arañazo en una mejilla.

Detenidos los agresores fueron trasladados al sótano de la Cámara, y luego se les condujo al Juzgado.

A uno de ellos se le encontró una pistola, con la que se asegura que trató de disparar sobre Prieto.

Asuntos internacionales

GÉNOVA.—Se reunió la subcomisión.

Chicherin tuvo un violento altercado con los delegados japoneses.

Se concedió un plazo de 24 horas a los rusos para que contesten definitivamente a los requerimientos de la Entente.

Varias noticias

Accidente automovilista

En la carretera de Carabanchel volcó un autocamión militar, resultando siete soldados heridos y dos gravísimos.

Entierro

CEUTA.—Millares de personas desfilaron ante el cadáver de González Tablas.

El acto del entierro resultó imponentísimo.

Precedían a la comitiva fuerzas de la benemérita y los regulares. Se han recibido numerosas coronas.

El duelo lo presidían el general Berenguer, el hermano del finado y otros parientes.

Se rindieron honores al cadáver, desfilando ante él las tropas.

Ejecutados

LERIDA.—Al amanecer han sido ejecutados el reo Carre y su mujer.

Cuestiones sociales

OVIEDO.—Se fijó en las minas un aviso anunciando la rebaja de salarios.

Los huelguistas hasta ahora, suman 2.000.

BILBAO.—Reanudaron el trabajo los metalúrgicos de la Constructora Naval.

Princesa enferma

ATENAS.—La princesa Isabel se encuentra gravísima.

Carnet de modas

UNA BUENA IDEA DE LA COCINA AL SALÓN

Dejemos sentado que la mujer tiene múltiples y variadísimos fines en la vida. ¿Quién podría contarlos ni medirlos? Desde la continuación de la especie hasta el crisol de las más sublimes idealidades pasando por toda la gama de la felicidad del hombre y ornamento máximo de la tierra, es innegable que en todo y por todo se encuentra la silueta femenina como centro y guía del progreso humano en todas sus ordenes.



No es extraño pues que siendo el idolo terrenal todo se ponga a su brillo y esplendor. Las galas que se la puedan dar difieren según el gusto de los adoradores; pero no hay quien la ofrende lo que no considere como mejor.

La mujer en pago prodiga su satisfacción con miradas, palabras y hechos, excediéndose en casi todos los casos y tomando sobre sí mayor recompensa a devolver que la que recibe.



Es así que en la inveterada costumbre del hombre de sacar a relucir lo que la mujer gasta en trajes y aunque el objeto de mencionarlo no se justifique más que por la ausencia de otros motivos de mas fuste, es lo cierto que solo se hace en público para adularse el hombre así mismo y ante los demás de la atención que dispensa a su dama.

Pero no filosofemos. Vengamos al motivo de nuestra crónica de hoy que tiene por objeto el buen

acuerdo que han tenido muchas discretas y simpáticas muchachas de la alta sociedad de celebrar el «five o'clock tea» ó sea la merienda con algunas sabrosas preparaciones reposteras que dejan anulada la tacita de té ó café ó por lo menos relegada á pretesto para ofrecer á los convidados algo mas sustancioso que los consabidos brebajes, (y perdonen Asia y America).

Es el caso que los bollitos, emparedados, tartas y sobre todo los flanes, se han de servir con profusión y precisamente todo ha de estar confeccionado en la casa y por mano de la persona que hace el obsequio. Esta es la novedad.

Las jóvenes de «high life», siempre dispuestas—como las de humilde cuna—á agradar y á hacerse querer, han remozado la buena costumbre de servir cosas exquisitas no solo por el gusto de ofrecerlas sino por recibir los plácemes de los convidados, quienes en tales reuniones no escatiman las alabanzas, máxime si el sibirismo las dicta.

Véase, pues, como una señorita no se desdén de entrar en la cocina, poner por su blanca mano los flanes á la lumbre para hacer primero el caramelo y despues concertar la cantidad de azucar, leche y yemas en fino batido que han de dar por resultado el rico flan que ha de servir á la golosa concurrencia.

También, cuando pasa de la repostería á su boudoir, sabe engalanarse con el lindo vestido de moda de peto brochado, manga corta, escote redondo y caídas laterales que tan bien sienta á toda muchacha joven y exhibirse ante sus complacidos visitantes en una actitud triunfadora.

En verdad que aquellas mujeres que despiertan el espíritu y atienden á la materia son dignas de todo encomio y brillan con la doble aureola de lindas muñecas y proveedoras hadas, que sin desertar de este mundo tienen al sexo fuerte en el otro.

FRISSETTE
Paris, Mayo de 1922.

De Sociedad

En la Parroquia de San Juan se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella señorita Esperanza Bech García y el Profesor de la Real banda de música de Alabarderos don José Olaz Balduz.

Fueron padrinos el padre de la novia y la madre de la contrayente, firmando el acta como testigos el Gobernador civil, señor Mérida, el Relator de esta Audiencia don Maximiliano Martínez y el abogado don Domingo Yáñez.

Los invitados fueron espléndidamente obsequiados en la morada de la contrayente.

Los nuevos esposos, á los que deseamos felicidades, salieron para Madrid.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA
Mayor, 22. principal
ALBACETE

Necrología

Ha dejado de existir en Murcia, víctima de rápida enfermedad, nuestro distinguido amigo don Antonio Falcón Velasco.

La noticia de su muerte ha producido hondo pesar á sus numerosos amigos.

Había sido el señor Falcón diputado á Cortes, diputado provincial y alcalde de aquella capital.

Cultivó el periodismo algún tiempo y fundó *El Eco de Albacete*. El cadáver ha sido trasladado á Hellín.

Descanse en paz el finado, á cuya distinguida familia enviamos el testimonio de nuestro pesar por la desgracia sufrida.

En Villarrobledo ha fallecido el maestro nacional don Isaac Cuartero Cifuentes.

Era muy estimado por sus relevantes dotes y su muerte ha sido muy sentida.

Reciba la sincera expresión de nuestro pésame la distinguida familia del finado.

Espectáculos

TEATRO CERVANTES

Mercedes Pérez de Vargas escogió para su beneficio la comedia «Dora» hermosa producción en la que la eminente actriz hace gala de sus talentos artísticos en sus diferentes fases escénicas.

En el final del cuarto acto, la bella y elegante actriz vivió con gran propiedad la parte dramática del mismo y vistió la obra con gran lujo.

Mariano Asquerino sostuvo con igual agilidad artística el peso de la obra, en su papel paralelo al de la protagonista.

La obra, en conjunto, admirablemente presentada, contribuyendo á ello la actuación de Dolores Cortés, Carmen Ortega, Cruz Almiñana y los señores Laiz, Dominguez y Tudela.

Esta noche, despedida de la compañía, reprise de la comedia en tres actos de Flers y Caillavet, versión castellana de Alberti, que lleva por título «Primerose».

A las 10.

SALON LICEO

Funciones para hoy.

A las 7 de la tarde, gran sección de cine solo a precios populares.

Continuarán proyectándose los episodios de la grandiosa y emocionante película de series que lleva por título «Un rugido en la sombra».

A las 9 y tres cuartos y 11 y media de la noche, cine y variedades. Selecto programa de películas.

Gran éxito de la aplaudida canzonetista Julita Conde.

Éxito monumental de la notable y escultural bailarina Consuelo Reyes.

En breve, la grandiosa película americana que lleva por título «El fantasma implacable» por el actor cinematográfico español A. M.